



Le moment idéal pour pratiquer et progresser à travers une expérience musicale enrichissante !

Les stages proposés par la Fédération ont pour but de faire progresser les jeunes élèves de la région, de développer leur motivation et de leur offrir un champ de pratique musicale plus large. C'est avec l'aide de notre équipe pédagogique que nos stages s'articulent autour de différents projets ouverts sur toutes les musiques et le vivre en collectivité.

Les tarifs du stage

- | | | | |
|----------|--|----------|--|
| 1 | 450€
Pour le 1 ^{er} enfant | 2 | 430€
Pour le 2 ^{ème} enfant |
| 3 | 410€
Pour le 3 ^{ème} enfant et plus | 4 | 500€
Pour les non-fédérés |

Inscrivez vos enfants dès maintenant !

Flashez le QR Code pour remplir notre formulaire d'inscription.



STAGE D'ORCHESTRE D'HARMONIE

DU 13 AU 21 JUILLET 2024
LYCÉE STE MARIE - AIRE-SUR-LA-LYS



Une expérience musicale enrichissante
au cœur de l'Orchestre des Jeunes de la Fédération
sous la direction musicale d'Agathe Deprost.

À qui s'adresse le stage ?

Notre stage d'orchestre est dédié aux enfants et adolescents **ayant un niveau de milieu de cycle 2 minimum** en formation instrumentale dans les écoles de musique, les conservatoires ou encore les sociétés musicales des Hauts-de-France. Notre équipe accueille tous ces instrumentistes qui souhaitent jouer en orchestre et progresser pendant la durée du stage.

La Fédération met tout en oeuvre pour accompagner les jeunes élèves de la région dans leur pratique instrumentale, de développer leur motivation et de les impliquer dans des projets ouverts sur toutes les musiques et le vivre en collectivité.

Une expérience musicale enrichissante, qui met en valeur les talents de nos jeunes musiciennes et musiciens de la région.



Où a lieu le stage ?

Cette année, notre équipe, accompagnée des stagiaires, poseront leurs valises au **Lycée Ste Marie à Aire-sur-la-Lys**. Le lieu bénéficie d'un cadre naturel exceptionnel et de tous les aménagements nécessaires.

L'endroit parfait pour jouer et s'amuser !

Chef invité !

Originaire de Dunkerque et aujourd'hui directeur de la musique de l'armée de l'air, Claude Kesmaecker a fait ses classes aux conservatoires de Lille et de Paris avant d'embrasser une carrière militaire.

Récompensé de trois premiers prix au CNSM de Paris, il remporte de nombreux prix.

Cette année, il nous fait l'honneur de participer à notre stage pour apporter toute son expertise !

Une équipe au top !

Quoi de mieux que des professionnels passionnés pour transmettre le plaisir de travailler et jouer ensemble ? Le but de notre stage n'est pas de faire progresser techniquement les enfants mais de les aider, de les conseiller dans leur perfectionnement, sans se substituer aux professeurs des élèves. Il s'agit aussi de pallier à la coupure des vacances pendant laquelle bien souvent, les enfants ne travaillent ni la musique, ni l'instrument.

En plus de l'équipe d'animateurs composée de **Anaëlle Lefebvre**, **Amadine Epitalon**, **Dorothée Deprost** et **Florestan Carmona**, découvrez la composition de notre équipe artistique :

Flûte

Juline Le Roux

Clarinette

Marine Deroo

Saxophone

Virginie Fontaine

Trompette

Aliénor Simonet

Cor

Maxime Trinel

Percussion

Agathe Deprost

Euphonium, trombone et tuba

Henri Jossien



Pour toutes questions, contactez-nous :

- 121 Rue Barthélémy Delespaul, 59000 Lille
- 03 28 55 30 20
- frsm@orange.fr

Suivez notre actualité sur Facebook

@FRSMHDF - Fédération Régionale des Sociétés Musicales Hauts de France